

1993

Ricardo Rey

Presentado por

Poemas del Alma 



Índice

Obscuridad

Modestia

No hay olvido

Para ti

Final

Luna Azul

Un poco después

Un tiempo verbal inexistente

100 años

Sería lindo

Un día

Perdido

De nadie

Un poco tarde

Acuerdo

Tienes razón

Fugaz

Tan Dulce

El Amor

En el alma

Acoso

Finales

Ecos de mi mente

Fragmento

Penumbra

Límites

Obscuridad

Entre mas oscura este la habitación, no notarás que estoy ahí.

No notarás que respiro tu aire, que con cariño toco tu mejilla, que te susurro un te amo sin misericordia.

Entre menos luz tenga tu cuerpo menos sentirás mi caricias rondando tu ombligo, tu pecho y tu corazón.

En esta noche, entre menos ruido haga, menos te sorprenderás que hago algo hermoso al intentar tomar tu cintura, besarte los labios y dormir juntos una vez mas....

Modestia

si alguien leyera esto y viera la letra con la que escribo
se tomaría el tiempo para agradecerle a la vida lo bueno que le ha dado
tengo el trazo preciso de el niño egoísta y solitario el que llora por su presente infeliz
si alguien viera el ruin papel con el que escribo y el lápiz viejo que apunta
si alguien sintiera como late mi corazón con cada lágrima rítmica
quizá podría entender por que miro tan poca gente a los ojos
si alguien viera cuan tachada está la hoja y cuan vacío me siento
si alguien escuchara mi soledad, si alguien entendiera el desmotivó de mi sonrisa
y mis ojos falsos, teñidos de mentirosa alegría
si alguien viera mi pose trastabillada
mi mano en la cabeza, mis pies arrastrados, mi cuerpo estúpido
mi alma cansada, mis días aburridos, mi boca callada
mis dientes apretados
si lo vieran....
quizá alguien abrazaría estas líneas como si fuera su propia carne

No hay olvido

Antes siquiera digas adiós.

Antes de dar media vuelta.

Antes del verdadero final.

Antes de olvidarnos en algún día,
con alguna compañía y seguir.

Quiero confesar, que no lo are. No te olvidare fácilmente.

No diré adiós sin saber que realmente no estamos viviendo en la misma vida.

No daré media vuelta sabiendo que el mundo es redondo. No tiene sentido.

No optare por un verdadero final. No hay final para la memoria, solo un mal momento.

No te olvidaré algún día de compañía con alguien, quizás te recuerde más.

Vaya, vaya. Que encuentro más desolador. Tan bohemio e imprudente.

Hoy aquí escribiendo el ultimo fragmento del ayer, y quizás tu memorando palabras, miradas y discontinuado al amor.

También el orgullo es un sentimiento y sin querer demuestra importancia y añoro, pero con un ligero toque de odio y tristeza, nada nuevo.

Para ti

Que puedo darte a ti mujer, que puedo darte que sea igual de especial como tu compañía, tu vida, lo mas puro de ti.

Que puedo dar, tu lo das como primera vez y yo ya no tengo algo digno que pueda darte, digno de ti y tu inocencia.

Dime que me vuelvo loco, ya antes le di mi vida a alguien por primera vez, mi primer beso y mi primer dolor, pero a ti, que darte que sea por primera vez solo tuyo y para ti, me confunde la vdd, es casi como un acertijo, como buscar algo bueno entre ya todo un mar de errores, desilusiones, mentiras y falsedades. No se quedarte, quisiera fuera mi corazón, pero el ya esta mas que maltratado y herido, mi vida, esa ya no es tan mía como lo creía, el amor, mujer quisiera que fuera así de fácil, deje al amor por allá en mi juventud y hasta el momento no eh podido ser tan prospero y estable con otros amores, no deseo arruinar tu idea, mucho menos que termines como yo.

Quizás lo que puedo darte un día como hoy, por un día como el de ayer son solo mis palabras, estas son tuyas, este pedazo reclamarlo como tu propiedad como tu herencia ante lo que no pueda cumplir, si llegas un día y me preguntas si te ame, si tuve un poco de interés sobre ti, lo tuve, hice esto pensando en ti, pensando en que estas letras serían lo mas puro que puedas encontrar en mi, quizás tanto como tu cuerpo por primera vez al mío, no se que mas darte mujer que por solo una vez creí y amo aun hombre que no tiene ya nada para dar, un hombre vacío, oh lleno, tanto que ahora usted no puede entrar en mi para hacer y deshacer mi vida a gusto suyo.

Quizás eso es lo que tengo para usted mujer, solo palabras, palabras que no mueren ni se pierden, trascienden y quizás si usted lo quiere también la amen como usted espera ser amada, espero no ser un dolor en su vida, espero llegue un poco mas adentro, espero encuentre en mi algo que sea digno de usted, de lo que ayer vivimos y juntos hicimos.

Final

Quisiera decirte muchas cosas, entre una de ellas que Te Amo, pero el tiempo es corto y a veces al papel y ah la tinta también les duele, nos limitan al borde y a la ultimas gotas, por eso seré breve.

Entre tanto y tan poco, lo que viví junto a usted mujer, fue lo mejor, hasta el momento no logro encontrar un lugar ideal para tenerlo y que no duela, le aseguro que no miento si lee esto mas tarde, por favor no juegue con mi soledad si es que aun le queda un poco de amor, no juegue con lo que a veces pienso que es solo mío y digo a veces por que si se en quien estoy pensando y por que lo hago, ya no es mío, es algo que nace de mi por ti, es tuyo. Que horrible me eh de escuchar si esto lo lee en voz alta.

Final mente llego a también resignarme, a querer vivir sin ti, pensé que morirí, pero también sabia que no sería así, ya de amor este corazón a padecido de desilución y decepción, no quiero seguir mas con esto, ya no.

P.D: Quiero dejarte, dejarte en un lugar muy lejano, el olvido me parece un lugar perfecto, quizás así jamás vuelvas como ahora y persigas los recuerdos de los dos y me hagas querer amarte una vez mas.

Luna Azul

Acechare de lejos tu corazón, no pondré resistencia alguna al no ser aceptado francamente, le pediré a mi prudencia aucentarse por un período largo y quizás si hay suerte, hoy tome tu mano.

No doy por hecho que estoy mal, por que no lo estoy y optare por una noche más.

Me manifestare errático y sublime, saltare del ensueño y viajaré hasta ti, aun que no me vean tu ojos y me ignoré la sensación, tu corazón te guiará.

Me doy por perdido en el laberinto de tus defectos, me sienta bien descubrirte más a fondo.

Acariciare una y otra las heridas, las hojas y mis letras, dispondre del tiempo merecido por los achaques a tu corazón para ser mejor, estudiaré al amor, diseccionare mi corazón y formulare la anatomía de los sentimientos.

Seguiré viviendo y poco a poco daré un análisis general a mi situación actual, aun se que estoy perdido.

Madrugare sin pensar en el día que se avecina, sin nada en particular. Solo tu.

Viajaré a lo alto de tu espalda y susurre con cariño que te necesito.

Un poco después

En estos días que pasan no logro ya rozar mucho tu piel, ya no logro resumir tus miradas y esas palabras que resonaban en mi cabeza se han ido.

Poco a poco al caminar deje de sentir el mismo dolor que me dejaste ante tu partida. Hoy vi a tu felicidad y le disparo quemaropa al corazón, dime que tal suena su te amo, te convence al punto de querer vivir por siempre con el, oh solo reconforta a tu tristeza, acaricia a el dolor y y lo aleja por un instante, apostarí todo por estar contigo, recuerdo que me dejaste ne banca rota.

En estos días, un poco después y antes de que dejara ya de perseguir tu recuerdo encontré algo dulce en esta vida, aun que miente por que no es del todo dulce, pero muy sincera, eso me gusta.

Le he contado mi vida y me arriesgue a que ella diera media vuelta, quisiera desnudar mas mi alma para ella, siento que me queda poco tiempo y la vdd es que no quiero cometer un error, no con ella.

Ella es ideal y con eso es suficiente para arriesgar una vez mas al corazón.

Un tiempo verbal inexiste

Me hubiera gustado haber aprendido con más calma, con más consejos que regaños, con alguien que me guiara a no tener tantas cicatrices. Pero el hubiera no existe y amo ser quién soy sin haber tenido mucho de eso.

Aún que eso no reconforte mi dolor.

Se nos repite que el amor, la vida y nuestro futuro deben de tener un buen significado, que tiene que ser casi perfecto, que si no logramos esto o aquello no seremos nadie, apuesto a que todos ellos lo intentaron y algunos consiguieron tocar el cielo y otros más, bueno, ellos tienen otro tipo de felicidad.

Dentro de todo esto y lo otro, no sé nos dice que es difícil, que hay que tener cuidado, que habrá errores y dolores, que se gozarán victorias y se padecerán derrotas, que de igual forma si uno no quiere no hay tanto problema, siempre y cuando sea correcto, cada uno aprendió como quiso y entendió conforme al contexto cambiará.

Estamos donde estamos ya sea por convicción o por necesidad, pero nunca por error.

100 años

Aún no lo puedo creer, esa sensación de que todo se va pero algo no anda bien es más recurrente ahora por estos días, sabes a lo que me refiero, ya un año y la vdd sigo si creer algunas cosas, están en mi memoria y puedo hacerme viajar hasta ese momento, pero, no logro concebir muchas cosas, aún no está muy claro para mí el haber tenido un para siempre contigo y súbitamente también, no se cómo fue que pereció todo, un año y si no pude con lo primero que me hizo feliz, imagínate cómo estoy ahora con lo que sigue siempre después del comienzo.

1 año, 10 años, 50 años, 100 años pienso en ti...

Sería lindo

Si me vas a amar.

Si llegas a amarme, te pido que no echés raíces, no siembres junto a mi tu confianza.

Si esto llega a algo más que un Te Quiero, no lo subestimes, usualmente no llego a tener a alguien demasiado dentro.

Si imaginas que acabo toda la magia y prefieres seguir sola, te pido que no mires hacia atrás, no confundas las cosas, de peores he salido.

Si llegas más al fondo y te llego a decir Te Amo, créetelo, porque estás un paso de que te necesite.

Si aun dudas de mi cariño y aun no has visto un detalle, no olvides que trataré de escribirte algo solo para ti, para mí no habrá más detalle que hacerte saber que tú, tú eres mi inspiración.

Si, por si las dudas, llegas a descubrir mis más oscuros secretos, no esperes que sigas conmigo, ni yo lo estaría, pero si es todo lo contrario, gracias, compensaré ese dolor con una vida completa a tu lado, esperando que eso sea suficiente para reparar el daño que hice.

Si hay un final, juro que debes en cuando, escribiré en tu nombre y tu recuerdo.

Si me amas, no olvides que sin ti o sin mí también existe felicidad....

Un día

Y lo que paso entre ellos no fue el tiempo, no fueron salidas a bares, no fueron personas.

Lo que paso entre ellos sin darse cuenta, fueron ellos mismos, en cada cerveza que tomaron y las platicas con silencios prolongados.

Lo que paso al final en ellos solo fue una historia mas para la prosperidad, un relato para pasarla bien a solas, en unos de esos días que son para recordar lo que de verdad importa, ellos siendo felices aun que sea un poquito, antes del final.

Perdido

Me perdí de sonrisas, de manos que agitaban alegría.

Me perdí en mi camino, en mis pasos sin sentido.

Me perdí de la mejor manera para no volver.

Me perdí de ti, de un 13 un 21, de muchos días me perdí.

Me perdí del amor y escogí el dolor.

Me perdí completamente al ver felicidad con los demás.

Me perdí, y se que me encontré a tiempo también.

Me perdí soñando mundos utópicos, creando al amor en cada esquina y matando corazones.

Me perdí sin ser yo, sin ti me perdí.

Me perdí de los amigos, de los buenos amigos y jamás volví.

Jamás me encontraré como hoy, tan bien.

Hoy veo el haberme perdido como mi mejor encuentro.

Jamás nos perdemos, nos sentimos ausentes de la realidad. Nuestro constante reencuentro es la certeza de la vida.

De nadie

No soy tuyo ni de nadie.

No soy de tus sentimientos o tu corazón.

No soy tu futuro ni tu por siempre.

No soy un buen final.

No soy un 24 de algún mes lluvioso.

No soy ese 14 de febrero y un boleto de autobus.

No soy tu primera vez.

Mas bien.

Soy cada palabra olvidada.

Soy el "no valía la pena" de tus amigos.

Soy los consejos de tus padres después de llorar.

Soy la sombra de un te amo.

Soy nada comparado con mi partida, que fue mucho.

Un poco tarde

Creo que nunca te te lo dije - sierto? - lo lamento, en verdad perdón por jamás decirte todo lo que quise contigo, perdón por ser muy poco considerado, lamento mis fallas pero lamento aún más las tuyas, discúlpame por no decirte nada, fue muy repentina la felicidad que me invadió, confundí muchas cosas y también no supe controlar otras, eso me llevo a fracasar en todo.

Creo que nunca lo demostré cómo tú lo esperabas, pero ten por seguro que hice un esfuerzo muy grande por contener cada célula y atomo de mi para mantenerte lejos de mi gran dolor y un poco más cerca de la felicidad. Lamentó tus errores, no pude contener tanto como tú lo hubieras querido pero me dije años atrás no volver a sufrir por errores ajenos.

Creo que termine por en bellezer a tu recuerdo con mis palabras, así ya no dueles tanto, pero así, no alcanzo a dejarte ir por completo. Y te sigo escribiendo por qué sigo con dolor y un vacío muy hondo, sigo dejándote hermosa cada vez que terminó por escribirte, sigo contigo, sentados frente a frente sin dejarnos por qué nos duele, eso me dice tu recuerdo, que duele, que nos duele, que no me valla aún que eso sea lo que tiene que pasar, que me quieres por qué aún no había acabado, pero me odias por qué también te hice daño y eso nos continúa uniendo más y más, eso me dice tu recuerdo amor, eso me dices tú sin estar conmigo.

Acuerdo

Se de ante mano muchas cosas, cosas que usted aún no a pasado.

Sé cuánto duele la desilusión y esas cosas de las cuales uno no tiene control.

Sé que quiere tanto como yo, pero es mucha imaginación para tan poca realidad, eso no justifica nada, hay oportunidad y no lo dude, yo no dudo.

Se que suenan contradictorios mis pensamientos, pero navegó a la deriva, se a donde quiero llegar aún que no sepa cómo.

Sé de mí mismo, pero usted aún no sabe que tanto le falta, al igual que yo con usted y eso es un motivo, un motivo para quererla.

Sé que quiere que esto sea fácil, oh quizás solo soy yo, pero jamás valore cuando todo se dió sin disputa. Valoro mi esfuerzo y el suyo -amaria usted mi riesgo?- yo en definitiva apoyaría al suyo y lo asumiría como propio.

Soy esto, y puede que no sea a veces para el amor, para amar y ser amado. Doy descripción y testimonio de su existencia, que acá hay amor, hay dolor, que acá sin dudarlo hay vida.

Tengo miedo, sabe mis erridas, no sabe del todo mis errores.

Tengo miedo, por qué ahora mi corazón juega a los dados con el destino, por qué hoy quiero tomar más lento ese café, por qué la magia a veces se pierde con tantas prisas.

Y aún que mis miedos retraigan tanto, no dudo de dónde quiero estar, por qué sigo, por qué a veces insisto y aún que usted no lo sepa, la quiero.

La quiero junto, de la mano y quizás con el mismo miedo que producen las montañas rusas, junto, por qué es más prudente saber que hay alguien que en definitiva te hace querer saltar de ese abismo, con esperanza.

Espero entienda, si entiende esto será fácil, complicado pero fácil.

Si no lo entiende, bueno, esto no sera y será sencillo al final, pero yo seguiré escribiendo.

Tienes razón

» Y es que tienen razón algunas letras, algunas palabra y esos poemas.

Tienen toda la razón, es que dicen te amo, haciendo que esa palabra quepa en tan poco espacio, me asombra como pueden comprimir un sentimiento como ese, que es más grande y más fuerte que cualquier otro, (eso yo considero cuando, cuando con mucho cariño empiezo a tomar tu mano y de nada surge un beso, esos, esos locos besos que me hacen recobrar vida y mucho más al tener tu mirada sobre mi corazón). Ay, esas palabras, esas letras unidas por asar del amor, del desamor, de alguien que rasga el alma hasta perder, perder en todo sentido.

Y es que tienen razón, tienes razón, tenemos razón al querernos amar como pocos aman, como pocos callan, como pocos sabemos.

Tienes razón, el amor se come a besos.

Fugaz

Algunas historias deberían llevar muchos besos y muchos "Te Amo", esas historias son buenas y nos hacen creer en el amor y en todo aquello que nos hace sentir como niños, que nos devuelve la inocencia perdida y creemos que aún hay mucho que descubrir.

Hay historias así, pero está en particular es muy breve y sublime, como casi un sueño.

La breve estadía el amor para estos dos mundos casi similares por coincidencia del tiempo y de algunas decisiones nos hace creer que si es posible, pero no demos un pronóstico, hay historias felices a su modo, complejo modo de ver la vida y sentir las cosas, estos mundos solo se dejaron ir por sus instintos, por lo que habían adquirido por algunos daños y los años de tantas desgracias, luchando cada día con los pronósticos de la vida, de los noticieros y el desayuno matinal.

Llegaron antes y se fueron después, llegaron antes de que el tiempo los dejara conocerse y se fueron después, después de que la vida terminara con ellos.

Hubo secuelas e irremediablemente también hubo ansiedad de meros sueños guajiros, no recuperaron la cabeza, es mas, no han recuperado la cordura. Buscaron la misma felicidad que las personas poseen, odiaron tanto a la felicidad que pudieron ya no necesitar de ella, pero se que alguien terminara convenciendo a estos seres que hay un poco más sin tanto revuelo, sin tanto circo.

De este inútil "poeta" hay historias mejores que esta, pero la vdd ninguna como la que surgió como una estrella fugaz.

Tan Dulce

Te busque.

Te busque dentro mis palabras, dentro de los libros y los poemas de Neruda.

Te busque sin obtener rastro de ti, imaginé que eras invisible y por eso no te encontraba pero, pero, eso me volvía más paranoico. Así comenzó la historia, mi historia.

Comencé por los bares, por féminas que imitaban caricias, besos y al amor.

Obsesiva mente te busqué, como loco, como cuerdo y con el alma.

Te busque sin miedo, con tristeza y con ansiedad.

Busque algo que no sabía cómo era, ni como llamarle, que sabor tendría y qué forma.

Así termino todo, en uno de esos días en los que uno no esperaba nada, dejé de buscarte, dejé la lucha y dejé de esperar.

Así te encontré, sin lucha ni tormento. Sin aprietos, sin distancia a lo lejos, sin villanos.

Así nos encontramos, con heridas y cicatrices, con historias y mitos.

Así estamos ahora, con un cúmulo, juntos, juntos de algún modo. El mejor.

Pensé que mentía.

Pensé que no sonreía.

Pensé en no volverme loco.

Pensé tanto que erre en todo.

Ella no miente, ella es dulce pero con una ligera capa, un poco dura.

Sonríe, fue hermosa esa sonrisa, muy distinta, muy linda, muy.... perdón, me perdí en ella y también aluciné con mundos eternos, en planes sin fecha y sus besos, perdón de nuevo, sus versos. Aún que también sus besos me volvieron loco, no quise despegar mi mirada después de eso, no quise ver otra cosa que no fuera su rostro. Olvide sentirme mal, me dió un bien y tome su mano.

Explorar poco a poco cada centímetro de ti me gustaría, como me gustaría, sentirme tuyo y solo tuyo como ahora de las palabras. -Un suspiro-

Que callada es la noche, imagino que está aquí, aquí con el silencio y los tranquilo de mi habitación.

El Amor

Y fue casi sin querer, casi sin tener oportunidad en la que pude hablarte, ser indiscreto y pedirte un beso, después esa salida y las posteriores, nuestras apuestas a mitad de cancha, los atardeceres fuera del mapa y cerca de nosotros mismos, el mundo girando y nosotros deteniendo al tiempo cuando teníamos aun oportunidad.

Ahora dime, dime de tantos reproches y estas heridas, como suenan nuestras promesas, nuestro propio eco del amor sin medida y sin disputa alguna.

Como le explico, dime, como le explico mis poetas que ya no tienen remitente, que hago con esta ganas de verte, de robarte un beso como la primera vez, como las primeras veces.

Que hago ahora que deje sin futuro a mis sueños nocturnos, ah mis manos tomándose entre ellas como consuelo por tu partida, como recuerdo de las tuyas a las mías.

Y es que el amor es más que el sentimiento de nosotros por otro, es el sentimiento de otro por nosotros, nosotros que aún no sabemos amarnos sin tener un pretextó o una idea vinculada con alguna meta, es quién esté a lado nuestro nos brinde lo que no queremos pero lo necesitamos, es él o ella la necesidad de lo correcto en medida que se presente lo incorrecto y buscar no una salida, si no, una solución.

En el alma

Me gusta escribir, más por las noches a unos minutos de tu sueño, siento una ferviente ansiedad por el tiempo tan corto y yo con este nudo recurrente en los dedos, a veces en la garganta, eso cuando te miro y solo quiero besarte, por qué no encuentro palabras para decirte muchas cosas y a veces sobran todas, no hay como hacertelo sabes más que de esa manera.

Me gusta escribí, más que eso, me gusta escribirte.

Me gusta mucho tu piel, tu labios y el tartamudeo de la seguridad, aceptando que esto es normal.

Me gusta mucho escribir, más por qué es la única forma que llegó a tocar un poco de ti sin que este justo ahí, y tú conmigo, sintiéndote en cada letra.

R.R.

-1993

Acoso

Continuar es una forma rimbombante de decir seguir, aunque seguir también sea uno modo de acoso, y quizás si te sigo, por que continúo pero sin motivo para el acoso.

Puede que continúe aquí, sin seguirte pero acosandote de algún modo.

Puede que te acose sin seguirte y continuar con mi vida.

Puede que todo sea un error gramatical, por que no te acoso, por que no sigo y continúo.

Solo te extraño, me estancó, en pocas palabras sigo ensimismada de ti.

Pero no del ahora, por que se que cambio, sino del ayer, aquello que quedo eternamente grabado en cada lugar donde tome tu mano, donde escribe necesidad, lo que me llevo a mi libertad con limitantes.

Y eh de verme más real, más orgullosa y con un carácter envidiable.

Eh de sentirme como aquella mujer de la que siempre escribo antes de rendirme y sucumbir ante lo absurdo que es recordarte.

Eh de ser ella, una guerrera que incondicional mente ah podido argumentar frente a la memoria que no tenecesito, que no vales el tiempo, que aún no eh perdido.

Pero siempre soy la misma, callada y reservada con sus sentimientos, introvertida y muy sincera cuando tu recuerdo no esta rondando por aquí, ahí es cuando te llamo y mi bipolaridad me hacer odiar todo de ti hasta que termino solo amándote de nuevo, deseándote de nuevo, no teniendote aquí.

Escribo por hobby y por la tendencia que hacen algunos recuerdos, nada fuera de lo común, tomo pausas de días sin sentir malestar emocional y creo ser feliz por algunos segundos pero recuerdo que mi tra bajo me absorbe por completo y meramente son esas ganas de salir y someter a mi mente a un riguroso entrenamiento, es un estimulante modo de huir de el mundo, de ti también aún que no mezclo tu rostro en esos momento, arruinaría por completo todo al tomar decisiones teniendo como consejero a tu recuerdo.

R.R.

Sofía (1993)

Un indicio de ti en entre todo haría de mis palabras un problema, un lío lleno de cosas que jamás quisiera que supieras, que supieran.

Finales

Termine amando los rompecabezas, la lectura nocturna y un buen café sin azúcar.

Termine algunos versos. Terminé después de todo y antes que tu.

Terminé conmigo en alguna borrachera por que hasta yo me caí mal por mala copa.

Terminé teniendo miedo justo cuando vi que mi sangre y mi carne era joven, temí por mi y el futuro.

Terminé sediendo con el tiempo y entendí que esto es un mero juego con un manual de mierda, por que yo no soy tu y ni tu eres yo para poder decirme que serias mejor siendo yo. Eso lo entendí a la perfección y es una mierda, como cuando utilizan tus argumentos en tu contra, que injusto pero razonable a la vez.

Termine y terminamos, por acá ya es de dos y de nadie más.

Termine leyendo a mi pasado, me acurrucó y las palmaditas no faltaron.

Terminé de nuevo escribiendo y sabrá el tiempo si esto se vuelva de nuevo algo cotidiano como antes.

Termine quizás con el primer paso, aún faltan más cosas pero por el momento se que esto queda concluido, sin retraso y sin rabietas.

R. R.

Ecos de mi mente

Algunas historias deberían llevar muchos besos y muchos "Te Amo", esas historias son buenas y nos hacen creer en el amor y en todo aquello que nos hace sentir como niños, que nos devuelve la inocencia perdida y creemos que aún hay mucho que descubrir.

Hay historias así, pero está en particular es muy breve y sublime, como casi un sueño.

La breve estadía de el amor para estos dos mundos casi similares por coincidencia del tiempo y de algunas decisiones nos hace creer que si es posible, pero no demos un pronóstico, hay historias felices a su modo, complejo modo de ver la vida y sentir las cosas, estos mundos solo se dejaron ir por sus instintos, por lo que habían adquirido por algunos daños y los años de tantas desgracias, luchando cada día con los pronósticos de la vida, de los noticieros y el desayuno matinal.

Llegaron antes y se fueron después, llegaron antes de que el tiempo los dejara conocerse y se fueron después, después de que la vida terminara con ellos.

Hubo secuelas e irremediamente también hubo ansiedad de meros sueños guajiros, no recuperaron la cabeza, es mas, no han recuperado la cordura. Buscaron la misma felicidad que las personas poseen, odiaron tanto a la felicidad que pudieron ya no necesitar de ella, pero se que alguien terminara convenciendo a estos seres que hay un poco más sin tanto revuelo, sin tanto circo.

Fragmento

Que miedo no saber que decirme y aun así esperar a que algo llegue a salvar la noche, algún recuerdo otro texto, tú.

Es espantoso mentir, mentirme más y a pesar de eso seguir como si nada, nada ah cambiado.

Sigo lidiando conmigo mismo en cada borrachera, sigo buscando mi corazón en cada rincón, en cada noche, entre esos besos que al día siguiente desaparecen sin dejar alguna nota por lo menos, sigo aquí sin nada más que decir.

Quizás sea otra especie de felicidad que aún no logro entender, quizás soy yo el que debería irse y dejar que todo fluyera, sin miedo, sin odio, sin ti.

Es duro conjugar el verbo con el sujeto, más cuando se está solo, mejor dicho dule.

Uno se acostumbra a uno mismo después de la soledad, pero también cuando se le hace sentir solo, no hay mucho que decir después de eso.

Intento explicar algo, pero a la vez me desahogo, buena terapia y me ahorro al psicólogo.

Que ruin, llegar a este punto solo para que al final siga siendo yo quien se consuela, quien se da una palmadita y finje que todo está bien, que se puede con más, masoquismo le dicen o quizás valentía, no se, eso queda abierto a la opinión pública.

Eso es todo por esta noche, una hoja de papel, mi terapia en ella y si lees hasta aquí un poco de compañía.

Penumbra

Viajamos lejos, tan lejos casi hasta el horizonte ahí donde se descubren las almas, donde nos rodean las estrellas, donde el silencio manda.

Viajamos al ocaso y de frente a la obscuridad, de frente al miedo y la moralidad, titubeante nos encontramos y nos dividimos, enfermos nos alejamos y sin mucho que decirnos.

Escondimos nuestras sombras, limpiamos las huellas y engañamos a la muerte.

Límites

Llegué de ahí, de los excesos y la vida nocturna.

Llegué ahí y hablo estando acá por qué ahora me parece más placentero platicar lo vivido, los aprendidos y lo más importante de a quien extraño.

Llegué aquí, no es por nada ni por nadie, por mi.

Llegué aquí sin pedir permiso y hay muchas disculpas pendientes.

Llegué aquí sin aviso, sin miedo por qué eso solo la juventud, la soledad es lo que me impulsa y por ahora lo que me mantiene cuerdo.

Llegaré, no sé a dónde pero estaré listo de nuevo, el comienzo es lo que nos da la oportunidad para perseverar y creer en uno mismo.

Siempre fue imposible.

Siempre fue imprudente.

Siempre fue y eso queda.